
Ils nous ont quittés.
Généreuse, drôle, courageuse et bienveillante, Sabine Mangeot, conseillère municipale 
et amie, nous a quitté le 27 janvier 2021. Elle laisse un vide au sein de notre équipe. 
Par son dynamisme, son souci des autres et son tempérament, elle avait apporté toute 
sa joie de vivre au village en s’investissant toujours sans compter.

La commune a perdu Yvon Buchart, ancien maire d’Olley, le 5 mars 2021. Passionné 
et précurseur dans le domaine de l’écologie, mélomane averti et bon vivant, il avait 
notamment permis au village d’exister au sein de la communauté de communes.

Nous avons également une pensée émue pour Simone Huet et Jean-François Réveil. 

Nous assurons leur famille de tout notre soutien.

Cela fait à présent plus d’un an 
que nous subissons le rythme de 
l’épidémie et il est évident que 
la lassitude et l’agacement nous 

gagnent chaque jour davantage. Certes, 
on peut regretter que le gouvernement 
n’adapte pas certaines de ces mesures 
aux petits villages comme le nôtre et on 
peut aussi parfois déplorer le manque de 
clarté voire de cohérence des contraintes 
imposées. Mais, en tout cas, il est 
paradoxal de vouloir la fin de cette crise 
sans consentir les efforts nécessaires. 
En ce sens, il nous faut rester prudents, 
responsables et solidaires, afin de tout 
faire pour freiner cette 3e vague. 
Quelques nouvelles sont néanmoins 
encourageantes : grâce à l’action conjointe 
de la commune et d’OLC, quelques 
habitants, notamment nos anciens, ont 
d’ores-et-déjà pu être vaccinés. Bien 
entendu, c’est trop peu. Espérons, malgré 
les nombreux problèmes logistiques, 
que la stratégie de vaccination à grande 
échelle se développe plus rapidement et 

qu’elle ait les effets escomptés. 
Chers concitoyens, si notre village est 
jusqu’alors relativement épargné par 
l’épidémie, il nous faut savoir apprécier 
cette chance et, surtout, en préserver les 
bénéfices. 
Voilà pourquoi il nous faut tenir.
Prenez soin de vous, vous prendrez soin 
de tous. 

Le maire, David Buono

Le Lien d’Olley
BULLETIN D’INFORMATION DE LA COMMUNE

STEP
Depuis sa mise en service, nous 
rencontrons des difficultés avec la 
station d’épuration. Son fonctionnement 
n’étant toujours pas optimal, l’entreprise 
SADE a entrepris divers travaux visant à 
régulariser la situation.
Nous rappelons à ce propos la nécessité 
pour tous d’adopter  un comportement 
responsable et de faire attention à ce 
qui est jeté dans les toilettes. En effet, 
des lingettes et diverses protections 
féminines ont notamment été retrouvées 
en grand nombre dans les dégrilleurs.  
De tels objets peuvent gravement 
endommager les pompes et, au final, avoir 
un impact significatif sur nos factures 
d’assainissement. Merci de respecter 
ce principe simple : en définitive, seul le 
papier WC est autorisé.

PÉTITION
La mairie a reçu le 4 mars une pétition signée par plusieurs habitants de la route de 
Neuvron souhaitant attirer notre attention sur l’état des trottoirs de la rue. 
Il est vrai, malheureusement, que ces dernières années rien n’a été entrepris en 
ce sens. 
Le conseil municipal partage ce souci légitime et c’est pourquoi, depuis novembre 
2020 déjà, vos élus travaillent avec le CAUE (Conseil d’architecture, d’urbanisme 
et de l’environnement) et les services correspondants d’OLC afin d’étudier les 
possibilités qui s’offrent à nous en matière d’aménagement de la voirie (routes, 
stationnements et trottoirs). 
Que tout le monde soit donc rassuré, le projet d’améliorer les équipements de voirie 
dans toute la commune est à l’étude depuis plusieurs mois. Nous ne manquerons 
d’ailleurs pas de consulter les habitants afin de finaliser ce projet. 

Vos élus restent disponibles pour échanger avec vous, n’hésitez pas à les solliciter.

Le chantier visait à débarrasser l’eau 
de branchages et d’éventuels déchets 
qui, s’accumulant par endroits, pouvaient 
former des bouchons. Le risque était de 
voir l’Orne sortir de son lit en cas de crue, 
et provoquer des inondations. Les travaux 
ont été financés par la Communauté de 
communes Orne Lorraine Confluences.

DE PUXE À OLLEY 
le grand nettoyage sur 
les berges de l’Orne

Agenda
8 mai
Si les conditions sanitaires le 

permettent, nous célèbrerons 

l’armistice et honorerons la mémoire 

des morts pour la France devant le 

monument qui leur est consacré. En 

tout état de cause, il n’y aura pas de 

vin d’honneur cette année.

ÉDITO

Terre 
végétale
Les habitants qui  

souhaitent bénéficier  
de terre végétale  

sont priés de  
se rapprocher  
de la mairie.
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FLEURISSEMENT
Voilà le printemps, les jardiniers sont à 
pied d’œuvre !
Et si nous mettions couleurs et verdures 
devant nos maisons pour égayer le 
village !
Plantes vivaces ou annuelles, rosiers ou 
arbustes, osons le fleurissement !
Avec le changement climatique et le 
risque de restrictions d’eau en été, optez 
pour des plantes résistantes à la chaleur 
et peu exigeantes en eau !

À vos plantations !

À MÉDITER

À parler de solidarité à tout bout de champ, nos politiques 
et nos belles âmes la vident de tout contenu. C’est, avec la 
tolérance, la vertu politiquement correcte par excellence. 
Cela ne la condamne pas, mais rend son usage malaisé. 
Ce n’est plus un concept, c’est un slogan. Plus une idée, un 
idéal. Plus un outil, une incantation. On voudrait l’abandonner 
aux meetings ou aux journaux. On aurait tort. La confusion 
du langage, même politiquement correcte, est toujours 
politiquement dangereuse.
Faire preuve de générosité, c’est agir en faveur de quelqu’un 
dont on ne partage pas les intérêts : vous lui faites du bien 
sans que cela vous en fasse à vous, voire à vos dépens ; vous 
le servez sans que cela vous serve. 

Faire preuve de solidarité, à l’inverse, c’est agir en faveur de 
quelqu’un dont on partage les intérêts : en défendant les siens, 

vous défendez aussi les vôtres ; en défendant les vôtres, vous 
défendez les siens.

La générosité, dans son principe, est désintéressée. Aucune 
solidarité ne l’est. Être généreux, c’est renoncer, au moins en 
partie, à ses intérêts. Être solidaire, c’est les défendre avec 
d’autres. Être généreux, c’est se libérer, au moins partiellement, 
de l’égoïsme. Être solidaires, c’est être égoïstes ensemble 
et intelligemment (plutôt que bêtement, chacun pour soi ou 
les uns contre les autres). La générosité est le contraire de 
l’égoïsme. La solidarité serait plutôt sa socialisation efficace. 
C’est pourquoi la générosité, moralement, vaut mieux. Et 
c’est pourquoi la solidarité, socialement, politiquement, 
économiquement, est beaucoup plus importante.

André Comte-Sponville,Dictionnaire philosophique, PUF, 2001.
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ENTRETIEN DES ESPACES VERTS 
Concernant l’entretien des espaces verts, la mairie souhaiterait, dans la mesure 
du possible, promouvoir le sens de l’initiative et la solidarité. 
Nous y voyons plusieurs avantages :
 •  maîtriser davantage la gestion des espaces verts,
 • créer du lien et permettre de s’impliquer concrètement dans la vie et le 
développement de la commune,
 •  réaliser des économies qui serviront d’autres projets.
La semaine dernière, Lucas Lionnard, Nicolas Mangeot, Emilien Henry et Sébastien 
Pilotto se sont occupés de tondre bénévolement une grande partie du village. 
Nous saluons leur remarquable initiative et les remercions chaleureusement pour 
leur investissement. Rappelons aussi que, fin 2020, des conseillers municipaux 
rejoints par certains habitants avaient entrepris l’élagage des arbres (pour 
une économie d’environ 2000€). Ajoutons  
là-dessus la journée de nettoyage du 
village qui avait été une belle réussite.
Certes il s’agit là de débuts modestes et 
sans aucun doute perfectibles mais ils n’en 
restent pas moins encourageants. 
Nous croyons en tout cas l’expérience 
prometteuse et méritant d’être tentée. 

SI VOUS SOUHAITEZ VOUS ASSOCIER 
À CE PROJET OU TOUT SIMPLEMENT 
APPORTER VOS IDÉES, N’HÉSITEZ PAS À CONTACTER LA MAIRIE.



MAIS, LA FIBRE, C’EST QUOI ?

- Un accès à Internet performant
- La possibilité d’envoyer et recevoir un 
grand nombre de données (documents, 
photos, vidéos, etc.) dans un temps court
- Un débit supérieur à 30 Mégabits par 
seconde
- Une transmission de données à la 
vitesse de la lumière
- Pas de perte de débit à cause de la 
distance à parcourir

POURQUOI LA RÉGION INVESTIT ?

L’aménagement numérique des 
territoires en THD (Très Haut Débit) est 
une préoccupation majeure des habitants 
et des entreprises. Cela permettra de 
faire du Grand Est une région attractive, 
compétitive et innovante.

Si aujourd’hui les principales zones 
urbaines (266 communes) bénéficient 
du déploiement de la fibre optique 
grâce à l’investissement des opérateurs 
privés, les secteurs moins denses : 
périurbains et ruraux (soit 4 929 
communes), resteraient à l’écart du 
développement numérique sans une 
intervention forte des collectivités.

Cet investissement permettra de 
raccorder 5132 communes au THD à 
l’horizon 2023.

QUELS CHANGEMENTS AU QUOTIDIEN ?

Pour tous :
- Éviter une fracture numérique
- Faciliter le quotidien et créer de 
nouvelles activités dans des communes 
isolées

Pour les professionnels :
- Un développement des commerces
- La télémédecine
- Le télétravail
Pour les particuliers :
- Une TV ultra haute définition
- Une connexion rapide et performante
- Une utilisation possible de plusieurs 
objets connectés en même temps.

ALORS, EN ROUTE POUR LE PROGRÈS.Le centre de vaccination de JARNY a 
ouvert ses portes le 05/03/2021 à la salle 
Jean Lurcat, grâce à la volonté des élus 
jarnysiens pour obtenir la validation de la 
préfecture et de l’ARS (Agence Régionale 
de Santé).

En un mois, ce sont un peu plus de 2000 
personnes qui ont reçu une première 
dose du vaccin MODERNA.

Avec le personnel de la ville de JARNY, 
les élus, les bénévoles (de La Croix 
rouge, des pompiers) et des renforts 
d’OLC (communauté de communes), la 
logistique d’accueil a été mise en place. Et 
ce sont médecins et infirmiers volontaires 
(actifs et retraités) qui s’occupent de la 
partie vaccination.

Depuis le 2 avril, ont commencé les 
injections du rappel du vaccin. La 
logistique met tout en place pour activer 
une deuxième ligne de vaccination, afin 
de faire conjointement les 1ères injections 
et les rappels.

Les inscriptions peuvent se faire via 
DOCTOLIB. Le centre de vaccination 
de JARNY devrait rester opérationnel 
tant qu’il y aura fourniture de doses de 
vaccins.

Si besoin, la mairie peut vous aider dans les 
démarches d’inscription sur DOCTOLIB !

Cherchant à être toujours au plus 
prêt de vous pour vous informer, 
l’équipe municipale s’est lancée 
dans la création d’un site internet. 
Vous y trouverez toute l’actualité de 
la commune, les comptes rendus des 
conseils municipaux, les évènements 
passés et à venir, les projets de la 
commune …

Vous pouvez nous rejoindre dès à 
présent sur le lien suivant : 
http://www.olley.mairie54.fr/  
ou, tout simplement, en tapant dans 
votre moteur de recherche « mairie 
d’Olley, site officiel ». 

A très vite !

Depuis fin janvier, Emeline Techer a confié les clés de 
notre charmante mairie à notre nouvelle secrétaire 
Myriam Lagarde. 
Après treize années passées dans une collectivité, c'est à 
Olley que Myriam a choisi de poser son bagage professionnel. 
Le métier de secrétaire de mairie est un véritable challenge pour cette nouvelle 
recrue. 
La polyvalence, l’échange avec les administrés, moteur de sa motivation, lui ont 
donné envie de poser sa pierre à l’édifice de l’intérêt général de notre commune.
Elle ne manquera pas de vous accompagner dans vos démarches et de participer 
à l'amélioration de notre cadre de vie.
Nous lui souhaitons la bienvenue et comptons sur vous pour la conforter dans 
l’idée qu’Olley est un village où il fait bon vivre.
N’hésitez pas à la rencontrer dans le respect des règles sanitaires et lui partager 
vos impressions, anecdotes et idées concernant notre collectivité.

LE CENTRE DE VACCINATION DE JARNY

EN ROUTE POUR LA FIBRE …

La mairie d’Olley se rapproche de ses habitants grâce à deux initiatives : 

LA CRÉATION D’UN SITE INTERNET 
ET L’APPLICATION PANNEAUPOCKET.

LA DÉMARCHE POUR S’INSCRIRE :
• sur  https://www.doctolib.fr/centre-de-vaccinations-internationales/

nancy/centre-de-vaccination-covid-19-nancy 
• en appelant la plateforme départementale au 03.83.85.13.00 

• sur « vitemadose.fr » 

Dans l’optique de continuer à freiner 
la propagation du virus, notamment 
dans les lieux de brassage et pour 
les professions les plus exposés, 
les personnes de plus de 55 ans 
appartenant à certaines catégories 
socio-professionnelles pourront être 
vaccinées en priorité dans les centres 
de vaccination (vaccin AstraZeneca). 
Il s’agit des catégories socio-
professionnelles suivantes : 

→ agents territoriaux spécialisés 
 des écoles maternelles
→  personnels des crèches
→  assistantes maternelles
→  enseignants
→  accompagnants des élèves en   
 situation de handicap (AESH) / 
 auxiliaires de vie scolaire (AVS)
→  personnels des établissements  
 scolaires du second degré
→ membres des forces de l’ordre   
 (police nationale / gendarmerie  
 nationale / police municipale)

Subventionné par la région Grand Est et la Communauté de commune, les premiers travaux pour le lancement de la fibre à 
Olley ont commencé. La commune participera à hauteur de 100 Euros par branchement , soit une enveloppe de 11 000 Euros 
pour la municipalité. La date de connexion effective n’est pas connue mais nous vous avertirons de l’avancée des opérations.

NOUVELLE RECRUE

Par ailleurs, et pour être encore plus 
proche de vous, plus rapide, plus efficace 
et surtout pour les informations urgentes, 
la mairie d’Olley vous propose d’utiliser 
l’application PanneauPocket.

Ce système simple et efficace permet 
de prévenir instantanément les citoyens 

à chaque alerte et information de la 
Mairie, par le biais d’une notification sur 

les smartphones et les tablettes.

Alertes et arrêtés de la préfecture, 
alertes météo, coupures réseau, travaux, 
conseil municipaux, évènements de la vie 
quotidienne et manifestations … depuis 
chez vous ou en déplacement, au travail 
ou en congés, vous serez connectés à 
l’actualité de votre commune.

Depuis 2016, l’application est utilisée 
par plus de 4500 communes et 66 
Intercommunalités.

Accessible à tous et en téléchargement 
gratuit, l’application ne nécessite ni 
création de compte ni aucune autre 
donnée personnelle du citoyen. Sans 
publicité, quelques secondes suffisent 
pour installer PanneauPocket sur votre 
smartphone (voir la notice jointe).

PanneauPocket est également disponible 
depuis un ordinateur sur le site www.
app.panneaupocket.com.

Désormais, informations et alertes seront 
toujours à portée de main.

OBJETS TROUVÉS
Une petite clé et son porte-clés  

ont été déposés en mairie.

Du Lundi au Jeudi : de 09h à 12h 
Vendredi : de 13h30 à 16h30

Permanence des élus
Samedi de 9h à11h

En dehors de ces horaires,  
n’hésitez pas laisser un message  

au 03 82 33 83 20  
ou à secret.mairieolley@orange.fr

NOUVEAUX HORAIRES 
D’OUVERTURE 


